



**Maitre Gims a été choisi pour animer la cérémonie d'ouverture de la 22ème édition de la Coupe du monde, qui va se jouer au Qatar à partir du lundi 22 novembre 2022.**

Par cette prestation à l'ouverture du Mondial Qatar 2022, l'auteur-compositeur-interprète et rappeur congolais, Maitre Gims, va permettre à son pays, de voir son drapeau flotter au Qatar dans un aspect autre que le football, tant les Léopards n'ont pas su valider leur ticket lors des éliminatoires. Pour rappel, la RDC a loupée de peu l'occasion de franchir la phase finale de la Coupe du Monde qui se jouera cette année du 21 novembre au 18 décembre.

Premier de son groupe, les fauves congolais ont lourdement chuté au match retour des barrages contre le Maroc (4-1) après une première manche équilibrée à domicile (1-1).

Un rêve qui ne se réalisera pas, plus de 48 ans après avoir pris part à une Coupe du Monde.